



Moreira afirma que Monreal ‘es una voz que vale la pena escuchar, tiene un corazón priista’

Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, aseguró que el líder morenista en el Senado, Ricardo Monreal, es una voz que vale la pena escuchar y que aunque no son del mismo partido “él tiene un corazón priista”.

“La voz de Ricardo siempre en temas parlamentarios, es una voz que vale la pena escuchar y no somos del mismo partido,

aunque él tiene un corazón priista, vale la pena escucharlo”, destacó Moreira al ser cuestionado sobre la opinión de Monreal acerca de que la Guardia Nacional esté bajo el control operativo y administrativo de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).



¿Qué dijo Ricardo Monreal? Hace un par de días el senador afirmó que la iniciativa preferente que enviará el presidente Andrés Manuel López Obrador sobre la Guardia Nacional no podría ser aplicable, debido a que “ningún ordenamiento jurídico, decreto o acuerdo puede estar por encima de la Constitución”.

“Mi punto de vista es que se requiere reforma constitucional, no puede ni por la vía del decreto, ni por vía acuerdo ni tampoco ningún otro ordenamiento jurídico menor al de la Constitución, está situado jerárquicamente por encima de ella”, mencionó Monreal durante la cátedra que imparte en Derecho en la UNAM.

En ese sentido, Rubén Moreira destacó que el problema en este tema está en lo que establece la Constitución en su artículo 21, sobre que la Guardia Nacional tiene que ser conducida por un civil y ser adscrita a la Secretaría de Seguridad Pública, sin embargo, destacó que no se quiere adelantar y esperará a ver cuál será la propuesta que haga El Ejecutivo.

“Morena debe atreverse a discutir el tema de seguridad con profundidad, nuestros partidos históricos que tenemos responsabilidad que ante una nueva propuesta nos podemos sentar a dialogar”, agregó Moreira.

<https://politico.mx/moreira-afirma-que-monreal-es-una-voz-que-vale-la-pena-escuchar-tiene-un-corazon-priista>